
 

 

令和３年度福岡市薬物乱用防止対策推進協議会について 

 
１ 本年度の協議会について 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、本年度の協議会は書面での開催

とし、各協議会委員へ、令和２年度の薬物乱用防止活動報告及び令和３年度の薬物

乱用防止活動計画等について意見の徴取を図った。 

 
２ 協議会結果 

（１）会長、副会長の互選について 

   全委員「承認」 

 
（２）令和２年度の薬物乱用防止活動状況報告について 

   全委員「意見なし」 

 
 

（３）令和３年度の薬物乱用防止活動計画について 

   「意見なし」19 委員 

 

「意見あり」（藤原委員） 

  現在、インターネットによる薬物の売買が行われており、子どもによる購入も 

考えられる。したがって、インターネットを利用した犯罪の実態等を理解すること

で、効果的な対策を検討していくべきである。 

以上 

 


